



C . C . E . S . M . F

Club des Chasseurs et Explorateurs Sous-Marins de France
47 avenue Reille 75014 PARIS

Le 15août 2023

Bonjour à toutes et tous,

Avant de lancer la diffusion des bulletins d'inscription pour la saison à venir, le bureau vous informe des changements prévus pour 2023-2024 .

La piscine de Bagneux va nous être disponible à partir de la rentrée en septembre avec un créneau le jeudi soir de 21h à 22h30. Elle est située au 1 Av. de Stalingrad à Bagneux. Le bassin mesure 25m de longueur et dispose de 5 lignes d'eau. La première séance aura lieu le 14 septembre.

Afin de retrouver un maximum de nos adhérents et au vu des différentes activités du club, 5 lignes paraissent insuffisantes. Nous allons donc prolonger la location de la piscine du Kremlin Bicêtre. La piscine du K.B. est située au 48 avenue Charles Gide au Kremlin Bicêtre. Notre créneau sera le lundi soir de 21h à 22h30 et nous disposerons de 2 lignes d'eau. La première séance aura lieu le 11 septembre.

La répartition des activités entre les 2 piscines sera la suivante :

- A Bagneux, 2 lignes d'eau seront dédiées aux apnéistes et 3 lignes aux plongeurs (2 pour les préparations aux passages de niveaux et 1 aux activités transverses)
- Au Kremlin Bicêtre, les 2 lignes seront dédiées aux nageurs avec palmes (avec un maximum de 20 nageurs).

Les adhérents qui désireront participer aux entraînements sur les 2 sites lundi au Kremlin et jeudi à Bagneux pourront le faire moyennant un supplément de coût d'inscription afin de participer aux frais de location de la piscine.

Malheureusement, le club va se trouver scindé en 2 groupes. Il faudra multiplier les rencontres de façon à maintenir le contact entre adhérents (soirées pub ou « 115 », activités annexes...)

Du point de vue financier, la location des 2 piscines va placer la trésorerie du club dans le rouge :

Le tarif d'une séance d'entraînement de 1h30 est de 438€ pour Bagneux et 190€ pour le Kremlin Bicêtre. Soit pour une saison complète un montant estimé à 20 000€

Pour les inscriptions, nous avons simplement appliqué une augmentation de 2% par rapport aux prix de la saison 2021-2022.

Nous avons heureusement pu constituer les années précédentes des économies qui vont nous permettre d'assurer cette nouvelle saison mais cette situation ne sera pas viable en permanence.

Cette année va donc être une année de transition qui nous permettra d'adapter notre fonctionnement suivant la fréquentation de nos adhérents.

D'ici là nous vous souhaitons de bonnes vacances
Amicalement

Le bureau du CCESMF